



**Solidarité - Effort - Témoignages -  
Auray - Madagascar**

Tel 02 97 56 41 30 setamespoir56@gmail.com

Chers amis et bienfaiteurs,

Nous avons le plaisir de vous convier à l'Assemblée Générale des 30 ans de notre Association.

Cet événement sera un moment clé pour faire le bilan de toutes nos réalisations depuis 1995 et nous projeter dans le futur.

Date : samedi 22 mars 2025 à partir de 14h

Lieu : salle Bourdeloy située 9 rue du docteur Bourdeloy à Auray

Pour se garer, privilégiiez les parkings suivants : Monoprix, Athéna ou St Joseph

L'assemblée générale sera enrichie d'une exposition photo, d'une présentation de danses traditionnelles malgaches et d'un buffet aux saveurs de Madagascar.

Merci de confirmer votre présence autant que possible avant le 17 mars avec l'un des moyens suivants

• setamespoir56@gmail.com / 07 49 26 21 34 / 5 rue du Guervec 56400 Auray

Au plaisir de vous voir et de célébrer cet important anniversaire ensemble.

Pour les membres du CA de l'association SETAM, Daniel et Valentine

**Dates exposition vente artisanat :**

du 25 juillet au 10 août 2025

Merci à tous ceux qui le pourraient de venir nous aider à réaliser des permanences. Contactez Marc au 07 49 26 21 34



Don de livres, bd, disques vinyles ou cd au profit du ccfd et de setam

Vous pouvez les déposer à la salle Bourdeloy à Auray les vendredis 7 mars, 18 avril, 16 mai, 6 juin ou 4 juillet entre 14h et 16h.

Les livres ayant trait à la Bretagne seront donnés à Daniel pour son bric à brac du mois d'août.

Les permanences sont assurées par Jacques Guillou qui recherche également une ou plusieurs personnes pouvant l'aider. 06 33 50 66 70

SETAM

5 rue du Guervec

56400 Auray

Setam-auray.org

Numéro Portable : 06 85 33 37 12

tel : 02 97 56 41 30

setamespoir56@gmail.com



Témoignage d'un membre de la SETAM en visite à l'école de l'Espoir au début du mois de janvier 2025

Bonjour ,

Je m'appelle Edwina et je suis originaire de Diego, ville située au nord de Madagascar où j'ai passé ma jeunesse et commencé ma carrière comme enseignante. Sur la photo, je suis devant mon mari avec qui je me suis marié à Madagascar dans les années 90.

Arrivée en France en 2002 et mère de cinq enfants dont l'ainé est médecin sur la ville d'Angers et la petite dernière à la faculté de Lorient, j'ai récemment été introduite à l'association SETAM par Marie, une adhérente enthousiaste qui m'a fait découvrir le soutien apporté aux enfants défavorisés de mon pays natal.

Lors de ma visite à l'école de l'espoir, le vendredi 17 janvier de cette année 2025, j'ai été très agréablement surprise par la qualité de l'accueil que nous avons reçu ainsi que par la qualité de l'enseignement et l'environnement éducatif offert aux enfants.

L'école, extrêmement propre et bien tenue, accueille des classes mixtes de plus de 30 élèves dans une ambiance sereine et propice à l'éducation. Les élèves y sont respectueux et bien éduqués, ce qui témoigne de l'excellence de leur encadrement.



Je me permets de dire dans ce petit témoignage que le niveau de français des élèves reste moyen. Cela s'explique en partie par le fait qu'ils vivent dans des familles pauvres qui ne parlent que très peu français. Il leur est donc plus facile de parler en malgache qu'en français. Je sais que lorsque j'ai appris le français, j'ai beaucoup travaillé notamment par la conversation. Il est donc important qu'ils continuent à renforcer la pratique de la langue française à travers des conversations quotidiennes et l'écoute régulière d'histoires racontées par les enseignants. Cette approche immersive aiderait les élèves à mieux maîtriser le français au niveau de la conversation, essentiel pour la poursuite de leurs études au lycée et au-delà.



Les élèves et l'équipe éducative m'ont dit qu'ils étaient profondément reconnaissants pour tout le soutien apporté par les donateurs de SETAM. Ils tiennent à exprimer leur gratitude à tous ceux qui contribuent à leur éducation et à leur bien-être, soulignant combien cet engagement est crucial pour leur avenir.

Je recommande vivement à tous de continuer à soutenir SETAM. Investir dans cette école change réellement la vie de nombreux enfants en leur offrant non seulement une

éducation et un repas quotidien mais aussi l'espoir d'un avenir meilleur.

Si vous lisez ces lignes, n'hésitez vraiment pas à parler de SETAM autour de vous et à essayer de trouver de nouveaux donateurs. Quand on sait que 10 euros par mois permettent à 1 enfant d'être scolarisé, chaque contribution compte et peut faire une différence significative dans la vie de ces enfants.

Je suis vraiment ravie de mon expérience. N'hésitez pas à passer visiter cette école si vous allez à Madagascar.

En toute amitié, Edwina